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スライドの内容 スライドの内容

　2月16日に、悠邑ふるさと会館で「かわもと探究フェス
タ」が開催されました。川本小学校から6年生、島根中央
高校から2年生2名・3年生2名が代表で発表をしました。

　3月に行われる大会に向けて、女子硬式野球部・カ
ヌー部の部長に意気込みを聞きました。

　私たち女子硬式野球部は、2年
生13人、1年生17人、マネージャー
3人で活動をしています。
　3月23日に開幕する「全国高校
女子硬式野球選抜大会」に出場し
ます。初戦は、広陵高校と対戦しま
す。冬季練習の成果をしっかりと出
せるように、1試合ごと目の前のこ
とに集中し、挑戦者であることを忘
れず戦い、優勝できるよう頑張りま
す。応援よろしくお願いします。

２年　増野 紗也（益田市出身）

　私たちカヌー部は、3月に行われる「海外派遣選手選考会」に出
場します。私たちは、この大会で日本代表に選考され、世界選手
権でＡファイナルに残ることを目標に、日々練習に励んでいます。
日頃、応援してくださる地域の方々や先生方、家族に良い報告が
できるよう、仲間と共に最後まで志を一つにし、全力で戦い抜き
たいです。　　　　　　　　　　　２年　植出 士虎（京都府出身）

応援よろしくお願いします

　私は今回、「授業中眠くなる原因を追求した
い～教育界に革命を起こすまでの物語～」とい
うテーマで探究をしました。1年生の時とは違
い自分で探究の課題を考え、グループではなく
個人でやったので、楽しかったけど大変でした。
特に大変だったのは、アンケートを作るときに
どのような質問をすればより原因追求に近づく
かを考えることでした。そして、アンケートの結
果を見て発見があったときは、すごく楽しかっ
たです。3年生でもこのテーマでさらに探究を
深めていけるように、今回の学びを活かしたい
です。※スライド作りが1番楽しかった～。
星5つ

２年　安部 晄生（川本中出身）

　私は、「少女の日常の延長線上に
あった戦争～女子高生が行った聞き取
り～」を発表しました。以前、高校3年生
向けに発表したときとは違い、小学校６
年生に向けて発表することになり、変
更点もあり大変でした。しかし、発表を
終えた後「よかった」などの声を聞き、
安心することができました。私は、この
探究活動の先には戦争体験の語り継
ぎにつなげられることができたらと
願っていたので、このような多くの方に
伝わる素敵な機会をいただけて光栄で
した。

3年　谷口 実優（徳島県出身）

かわもと探究フェスタ

大会への意気込み
女子硬式野球部・カヌー部
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高校の日常をより多くの方々に届けたいと思い、これまで
のFacebookに加え、Instagramでも発信しています。
皆さん、ぜひフォローをしてください！

公式Instagramを開設！

　2年生地域デザインコースの生徒は、「ふるさと学」の授業で、川本町・美郷町・
江津市桜江町の5つの自治会に出かけました。地域の魅力を聞いたり、地域を案
内してもらい、生徒から見た地域の困りごとや課題の解決策を発表しました。

3月1日、無事67名の卒業生を
送り出すことができました。

ふるさと学

実際に君谷に行って話を聞いてみ
て、どうだった？

Q

『君谷マーケット』などイベントを企
画し、コロナ禍でも地域を盛り上げ
ていることを知りました。

A

君谷を回ってみて、どうだった？Q
岩の上に神社がある『明神岩』やイ
チョウがきれいな『香善寺』を案内
してもらいました。その道中で「若
い人が少なく、積雪量が多い冬は、
除雪作業が大変」だということを聞
きました。

A

実際に発表に行って、どうだった？Q

練習通りスムーズに発表することができ
ました。地域の方からは「既存のピザ窯
やフォトコンテストなどを活用することは
現実的でとてもいい」と評価してもらい
嬉しかったです。

A

２年　加藤 凛久（広島県出身）

課 題 設 定

解決策を一つ

どうすれば地域外からのイベント参加者を増やせるか

インスタグラムを用いた広報活動

自治会での
活動

美郷町君谷地区
実際に谷住郷に行って話を聞いて
みて、どうだった？

Q

子どもには地域のことを知ってもら
えるように、お年寄りの方には外出
をしてもらえるようなイベントを多
く開催されていることから、地域の
方を大切にされているなと強く感じ
ました。

A

谷住郷を回ってみて、どうだった？Q
民家が多く、その中に茶畑が広
がっていました。日当たりがよく、
平坦な道のため年代問わず過ごし
やすい環境だと思いました。

A

実際に発表に行って、どうだった？Q

解決案を実現させるための意見を多
くいただき、前向きな検討をしてもら
えたことが嬉しかったです。

A

２年　内海 友佐（神奈川県出身）

課 題 設 定

解決策を一つ

茶工場の担い手不足改善・住江茶の知名度UP

住江茶であることが分かるパッケージデザインを考える

桜江町谷住郷地区


